
Jahresbericht 2024 des Trägervereins von Roger Weber (Präsident) 

Der Jahresbericht 2024 des Trägervereins gibt einen kurzen Überblick über die Aktivitäten 

und Herausforderungen des Verein Kindertagesstätte Bischofszell (kibi) im vergangenen 

Jahr: 

Als erster Anlass im Jahr fand die Jahresversammlung am 28. Februar 2024 in der kibi statt. 

Die Versammlung stand im Zeichen von personellen Veränderungen im Vorstand und das 

neue Jahr somit vor einer Neujustierung des Gremiums. In unseren Vorstandssitzungen 

haben uns neben dem Alltagsgeschäft insbesondere die Finanzen beschäftigt. Früh in 

diesem Jahr haben wir gemerkt, dass wir unser Budget nicht einhalten können. Steigende 

Kosten sowie einen markanten Rückgang der Einnahmen aus den Elternbeiträge sind nur 

zwei Gründe.  

 

Massnahmen und Anpassungen 

• Tarifanpassung der Elternbeiträge 

• Umstellung der Verrechnungslogik Elternbeiträge für bessere Planungssicherheit 

• Abschluss der Arbeit am neuen Personalreglement und dem überarbeiteten 

Betriebsreglement 

 

Strukturelle Überprüfung 

Der Verein setzte sich das ganze Jahr über mit den eigenen Strukturen und Abläufen 

auseinander. Dieser Prozess ist noch nicht abgeschlossen. Ziel ist es, eine stabile 

Ausgangslage für unsere zentralen Aufgaben zu schaffen: 

• Qualitativ hochstehende Arbeit 

• Attraktive Bedingungen für Mitarbeitende 

• Bezahlbare Elternbeiträge 

• Glückliche und zufriedene Kinder in der kibi 

 

Es freut mich, dass gemeinsam mit Schule und Stadt Bischofszell angedacht ist im 

laufenden Jahr die Zusammenarbeit wieder zu intensivieren. Ein gemeinsames 

Zusammenspiel im Sinne der Tagesstrukturangebote ist aus Sicht des Vorstandes der kibi 

sehr sinnvoll und zeitgemäss.  

 

Auch in diesem Jahr halfen wir bei der Organisation des Sommerkinos im Sandbänkli mit 

und betrieben das Catering für Getränke, Kuchen, Glace und Popcorn. Die Abende waren 

gut besucht. Die Kinobesucher und -besucherinnen konnten vorgängig ein feines Essen und 

danach einen guten Film geniessen.  

 

Weiter bedanke ich mich: 

-  bei meinen Kolleginnen und Kollegen für die konstruktive und intensive 

Zusammenarbeit im Vorstand und der respektvolle Umgang miteinander. Es wurde 

viel gearbeitet insbesondere im Zusammenhang mit den Finanzen.  

-  bei der Geschäftsleitung und beim Personal für die tagtägliche qualitativ 

hochstehende Betreuungsarbeit, für die Identifikation mit dem Betrieb.  

-  bei allen, die die kibi finanziell unterstützen, wie Stadt, Schule, politische Gemeinden, 

Kirchen, FFB-Group und Spender. 

-  bei den Eltern für ihr Vertrauen. 



- bei allen Anwesenden für die Zeit, die sie sich genommen haben, um heute Abend 

hierher zu kommen. 

 

Persönliches aus dem Präsidium: 

Mit etwas Wehmut ist dies meine erste und auch letzte Jahresversammlung als Präsident. 

Meine Familie und ich zügeln in Bälde in die Stadt St. Gallen. Ich freu mich aber sehr das 

Pascal Häderli diese Funktion nun übernehmen wird. Ich bleibe als Vorstandsmitglied weiter 

Teil des laufenden Prozesses und unterstütze das kibi. 

Ich danke für dieses spannende und herausfordernde Jahr und freue mich auf den weiteren, 

gemeinsamen Weg.  

 

 


